

Unsere mächtige Friedensdemonstration am 2. Oktober begrüßt mit großer Befriedigung den Vorschlag der Sowjetregierung für einen Friedenspakt der fünf Großmächte und für das Verbot aller Waffen der Massen Vernichtung, die atomischen Waffen eingeschlossen.

Von einem solchen Friedenspakt gewinnen alle Völker der Welt. Er würde den Frieden stärken und die Kriegshetzer noch weiter schwächen. Ein solcher Friedenspakt würde auch unseren Kampf um einen gerechten Friedensvertrag, um die Einheit Deutschlands und den Abzug aller Besatzungstruppen erleichtern.

Auf zur Friedensdemonstration am 2. Oktober! Auf zur Demonstration für einen gerechten Friedensvertrag! Auf zur Demonstration für ein einiges und unabhängiges Deutschland!

Auf zur mächtigen Weltfriedensdemonstration, so daß kein Mensch mehr in einem neuen Krieg sterben muß!

*Der Parteivorstand der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands  
Wilhelm Pieck Otto Grotewohl*

**Aufruf des Parteivorstandes vom 1. Oktober 1949**